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REQUERIMENTO Nº 1433/2016 
 

De informações quanto ao agendamento 
e realizações de exame de Tomografia, 
Ressonância e Ultrassonografia. 

 
Considerando-se que, diversos usuários do sistema de saúde de nossa 

cidade estão reclamando da demora na realização de exames de Tomografia, 
Ressonância e Ultrassonagrafia, neste último, inclusive, há uma reclamação maior, 
por parte de pacientes que aguardam pela ultrassonografia transvaginal; 

 
Considerando-se que, os referidos exames são de extrema 

necessidade para a constatação de doenças mortais e que, sem a devida constatação 
tempestiva, tornar-se-ão irreversíveis, prejudicando quaisquer tipos de tratamentos e o 
restabelecimento do usuário, e;  

 
Considerando-se que, alguns pacientes, agindo em estado de 

necessidade, acabam por buscar recursos entre familiares e até mesmo empréstimos 
bancários para realizar tais procedimentos em clínicas particulares, desta forma, 
onerando-se por algo que na teoria deveria ser de responsabilidade do Sistema Único 
de Saúde, gerido pela Municipalidade. 

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

01 – Hodiernamente, quantos usuários aguardam para a realização do exame de 
Tomografia? 

 

02 – Qual é o tempo médio de espera entre o pedido médico e a efetiva realização do 
exame de Tomografia?  

 

03 – Qual o valor gasto pela Municipalidade para a realização de cada exame de 
Tomografia? 

 

04 – Onde são realizados os exames de Tomografia? Favor enviar dados completos 
do local. 

 

05 – Considerando-se que, um aparelho de Tomografia Computadorizada, custa 
aproximadamente US$ 270.000,00, e a manutenção anual do mesmo fica em torno de 
US$ 30.000,00, seria economicamente viável para o município e daria o atendimento 
mais rápido aos que necessitam se a cidade dispusesse de um aparelho. Existe algum 
planejamento para aquisição própria ou através de PPP? 

06 – Hodiernamente, quantos usuários aguardam para a realização de exame de 
Ressonância Magnética? 

 

07 - Qual é o tempo médio de espera entre o pedido médico e a efetiva realização do 
exame de ressonância magnética? 
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08 - Qual o valor gasto pela Municipalidade para a realização de cada exame de 
ressonância magnética? 

  

09 - Onde são realizados os exames de ressonância? Favor enviar dados completos 
do local. 

 

10 – No início deste ano, em audiência pública, o então secretário de saúde, Dreyson 
Iatarola, comunicou em plenário da câmara que os pedidos de ultrassonografia 
transvaginal haviam sido zerados e que não havia mais nenhuma pessoa aguardando, 
porém, logo após o anúncio, diversas usuárias reclamaram na demora em tal 
procedimento. Atualmente, quantas usuárias aguardam pela realização de 
ultrassonografia transvaginal? 

 

11 – A municipalidade dispõe de aparelho próprio para tal exame? 

 

12 – No geral, quantos usuários aguardam por procedimentos de ultrassonografia no 
município?  

 

13 – Quais tipos de ultrassonografias são feitos pela Municipalidade? 

 

14 – Existe convênio com alguma clínica para a realização de ultrassonografia? 

 

15 – Qual o valor gasto pela Municipalidade na realização de cada ultrassonografia? 

 

16 – Demais informações pertinentes. 
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Antonio Carlos Ribeiro 

“Carlão Motorista” 
-vereador- 

 


